

# Tarot Económico Cartas Españolas

## Económico, Videntes para rituales siete días

**Envía un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

44 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

el don de la adivinación me fue transmitido por nacimiento. Respondo con la ayuda del tarot y las cartas de oráculo. Doy transcripciones detalladas de diseños, pronósticos, soluciones a problemas. Entiendo la numerología, selecciono duelas de vellón, descifro sueños. Limpio la energía. ¡Me alegro de ayudarte! Llllmananos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 806 499 472 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries: eres el primer signo del zodiaco. Representas el nacimiento. Llevarás toda la vida, aún siendo ya adulto, el niño dentro.El amor. Tu buen humor hará que tus afectos y entorno en general, se sienta feliz y contenido por la magia de tu personalidad; será una jornada de estímulos constantes en el mundo de lo sentimental y de la amistad. La economía. El esfuerzo organizado y el tesón aplicado al trabajo superan los altibajos económicos y profesionales. Su salud. Tu salud, muy estable. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; La mujer Tauro no es una persona muy emocional sino que sigue un pensamiento más lógico y racional.El amor. En los asuntos del corazón, tomar conciencia de lo positivo de vivir una relación afectiva estable es la clave para una vida amorosa sana y constructiva: te ayudará a resguardarte de deseos circunstanciales y que no aportarán nada a tu vida. La economía. En el ámbito de tus ocupaciones, tienes una especial habilidad para dirigirte hacia donde te conviene: la suerte está de tu lado. Su salud. Enciende un sahumero de cedro si te sientes muy estresado. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; A veces Géminis deja todo para el último momento y se agobia, pero milagrosamente, casi siempre consigue terminarlo todo.El amor. En cuestiones del corazón, aprende a tomar las cosas con calma porque te restas felicidad, vive la vida minuto a minuto y no planifiques tanto el futuro, poco a poco verás tus anhelos sentimentales cumplidos. La economía. Gastos ocasionados por desperfectos mecánicos o arreglos en el hogar pueden desestabilizar tu presupuesto; actúa con celeridad para poder solventar los inconvenientes antes de que los problemas aumenten. Su salud. Hábitos saludables favorecen el bienestar. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Enamorarse de Cáncer es toda una experiencia.El amor. Una gran liberación de los sentidos te permitirá gozar mucho más de tu vida sexual, déjate llevar por tus deseos y disfruta de una buena etapa para la pareja. La economía. Nuevas propuestas llegan; será fundamental que sigas tus intuiciones, con inteligencia lograrás superar obstáculos que en el pasado lograron paralizarte. Su salud. Canaliza tu exceso de energía en trabajos físicos. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo es capaz de proteger a las personas que considera más frágiles que él hasta que éstas puedan encontrar una autonomía suficienteEl amor. Influencias planetarias negativas complican las relaciones en general y las de pareja se verán afectadas en particular por falta de comunicación e intolerancia: no tomes decisiones que pueden afectar una

relación importante en tu vida. La economía. Atención también en el plano de las actividades; evita interpretar los obstáculos en el logro de tus planes como si fueran murallas infranqueables. Su salud. Si te cuesta conciliar el sueño, bebe una tisana de tilo o valeriana antes de acostarte. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; A un Virgo no se le engaña fácilmenteEl amor. Añoranzas por una historia romántica de tu pasado reaparecen en un momento inoportuno: no te encuentras bien plantado afectivamente como para agregar desorden a tu vida sentimental. La economía. Tus emociones pueden jugarte una mala pasada y afectar tu rendimiento laboral, o tu concentración para los estudios, consecuencias que pueden ser negativas si no separas las cosas. Su salud. Controla la ansiedad que te domina. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Intenta mantener a Libra preso o limitado y miralo escapar de tus manosEl amor. La semana se inicia con buenos vientos para la vida amorosa, la intimidad será gratificante y la reciprocidad en los sentimientos será motivo de festejo. La economía. La semana laboral se inicia sin preocupaciones para los nativos de Virgo; a pesar de ello, es preferible que no se proyecte ningún cambio en lo inmediato. Su salud. Hábitos saludables: buena alimentación y descanso. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; A veces Escorpio se adelanta a los acontecimientos y se preocupa sin necesidad.El amor. Una nueva persona que irrumpe en tu vida te ayudará a dejar atrás una relación anterior que no te deja avanzar; es hora de dedicar más tiempo al presente en vez de pensar tanto en el ayer. La economía. Sucesos ventajosos en lo económico tranquilizan y permiten cancelar deudas; los astros obsequian un ciclo de abundancia y estabilidad. Su salud. Momento ideal para comenzar alguna actividad física, además de mantenerte en forma, te ayudará a descargar tensiones. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no planea su vida... Pero la tiene clarita!El amor. Los astros apoyan todo lo vinculado al amor, la familia y los proyectos relacionados con el bienestar para los seres queridos. La economía. Las armonías astrales abren nuevos caminos hacia el progreso a través de espacios no tradicionales como el arte, tareas vinculadas a la moda y los medios de comunicación. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Cuando Capricornio siente que falló en algo, puede llegar a autodestruirse, y mucho, la melancolía lo invade...El amor. Gracias al dinamismo de Marte, los solos del signo podrán vivir momentos especiales con una persona que les resultará adorable, mientras que las parejas disfrutarán de su relación en forma vivaz y estimulante. La economía. Es una jornada ideal para cierres, firmar compromisos o acuerdos, cerrar negociaciones, concretar una compra-venta, los resultados serán muy favorables y satisfactorios. Su salud. Controla tu nivel de estrés. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; A Piscis pocas veces lo podrás domar, irá siempre por el camino que quiera, no por el que le exijanEl amor. Bajo la influencia lunar, tu presencia irradia sensibilidad, empatía y una receptividad hacia la cual tus seres queridos se sentirán naturalmente atraídos (gran comunicación con la pareja, familia y amistades). La economía. Circunstancias auspiciosas en el plano profesional, será una buena jornada para pensar y planificar negocios o proyectos. Su salud. Problemas para dormir. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario tiene una capacidad especial de detectar gente hipócrita y falsa.El amor. Un Sábado que comienza con ventajas y alegrías para los asuntos del corazón; el estado de ánimo será alegre y bien dispuesto. La economía. Una jornada de cuestionamientos sobre distintos aspectos de la vida: tus metas, ambiciones, y tu habilidad para concretarlas. Su salud. Un pasatiempo manual puede ayudar a relajarte.

